

*Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.*

Dietrich Bonhoeffer

Nach zweijährig geduldig ertragener Krankheit ist überraschend schnell von uns gegangen

Elisabeth Rüegg-Schwarzenbach

29. Mai 1938 – 9. März 2024

Deine drei Söhne haben Dich zur glücklichen fünffachen Grossmutter gemacht. Nebst den vielen Reisen mit unzähligen Opern- und Konzertbesuchen und jährlichen längeren Aufenthalten im Ferienhaus im Tessin, war Dir die Gartenpflege und die Natur ein Herzensanliegen. Du hast in Küsnacht die Grosskinder zum Übernachten eingeladen, ihnen Geschichten erzählt und stundenlang mit ihnen gebastelt. Mit Deinem Lebenspartner, Klaus Guggisberg, hast Du viele schöne Jahre geniessen dürfen. Von all dem hast Du Dich in kurzer Zeit losreissen müssen. In unseren Herzen wirst Du für immer weiterleben.

In tiefer Trauer und zugleich in grosser Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit

*Dein Lebenspartner Klaus Guggisberg
Stephan und Maria Rüegg-Uda mit Robi
Christoph und Rahel Rüegg-Frei mit Silvan und Celia
Philipp und Jenny Rüegg-Giersch mit Yumi und Enya*

Der Abdankungsgottesdienst findet am Montag, 25. März 2024,
um 14.15 Uhr, in der evangelisch-reformierten Kirche in
8700 Küsnacht, statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um Unterstützung der «SBS
Schweizerische Bibliothek für Blinde, Seh- und Lesebehinderte»,
8045 Zürich, CH74 0900 0000 8000 1514 1, Vermerk «Im Gedenken
an Elisabeth Rüegg».

Traueradresse: Klaus Guggisberg, Goldbacherstrasse 39, 8700 Küsnacht